

## **En el marco de emotivo lanzamiento de los Juegos Universitarios Regionales Ascun 2013 se inauguró moderno coliseo de Unillanos.**

El rector de Unillanos, Óscar Domínguez González, y Andrés Montenegro Poches, representante de los Estudiantes ante el Consejo Superior, fueron los encargados de dar la bienvenida a los deportistas a la capital del Meta y al claustro llanero, inaugurando oficialmente los juegos regionales Ascun 2013 que se cumplen del 13 al 18 de septiembre.

A la ceremonia inaugural asistieron más de 1000 estudiantes de las universidades del oriente colombiano que compiten en 15 disciplinas por la posibilidad ganar un cupo a las justas nacionales. En medio de aplausos y ovaciones, los deportistas desfilaron por los 800 metros de pista del moderno coliseo.

“Que mejor pretexto que hoy en homenaje a ustedes señores estudiantes de más de 28 universidades que nos visitan entregar este complejo deportivo. Sin duda, un escenario con las mejores especificaciones que permitirá que el deporte universitario siga siendo lo que es hoy”, expresó Domínguez González.

Recordó que son los deportistas universitarios los que le han dado grandes triunfos al país, como el caso de la atleta Caterine Ibargüen, egresada del programa de enfermería, de la Universidad Politécnica de Medellín, quien en los pasados juegos olímpicos obtuvo una presea de plata, y hoy es una de las mejores competidoras del país.

Por su parte la estudiante Lina Marcela Fuentes Moreno, del programa de Enfermería de Unillanos y competidora en Judo, fue la encargada de portar la llama y encender la antorcha de los Juegos Regionales 2013 y Bryam Adolfo Aguilar Céspedes, integrante del equipo de fútbol dirigió el juramento de los deportistas.

Al finalizar el directivo expresó su reconocimiento a cada una de las instituciones participantes, y el deseo de que este zonal permita vivir al máximo cada encuentro con entusiasmo, entrega y excelencia competitiva.

